



Promueven frenar reventa y **#Política** precios inflados en espectáculos

POR RUBÉN ARIZMENDI

El diputado Pablo Vázquez Ahued presentó, en nombre del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, una iniciativa que busca reformar la Ley Federal de Protección al Consumidor, cuyo objetivo es proteger a las personas consumidoras frente a prácticas abusivas en la venta de boletos para espectáculos y eventos públicos.

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el legislador denun-

El legislador Pablo Vázquez Ahued busca garantizar reembolsos, evitar comisiones abusivas y empoderar a Profeco en defensa del consumidor

ció la existencia de prácticas monopólicas y acaparamiento en el mercado de boletos, lo que encarece el acceso a la cultura y la recreación.

Dijo que una sola empresa controla cerca de 70 por ciento del mercado, situación que impone precios elevados, fases escalonadas con aumentos de hasta 70 por ciento entre etapas, y obliga a los consumidores a ad-

quirir servicios adicionales para poder comprar entradas.

Alertan sobre un creciente mercado irregular de reventa

El diputado de Movimiento Ciudadano, Pablo Vázquez Ahued, señaló también la opacidad en los mecanismos de venta, con condiciones poco claras, comisiones

desproporcionadas y diferenciación injustificada de precios.

Además, alertó sobre un creciente mercado irregular de reventa, que encarece aún más el acceso a eventos para millones de mexicanas y mexicanos.

La propuesta de Movimiento Ciudadano plantea una reforma integral con las siguientes acciones concretas: facultar a la Procuraduría Federal del Consumi-

dor para intervenir en el sector de espectáculos y establecer el derecho a reembolsos en casos específicos.

De igual forma, transparentar términos y condiciones de compra, eliminar cláusulas abusivas y comisiones injustas y combatir la reventa de boletos de forma efectiva.

El diputado recordó que esta propuesta retoma una iniciativa previa impulsada en 2023 por el entonces coordinador parlamentario Jorge Álvarez Máynez, la cual fue aprobada pero no avanzó por el cierre de legislatura. Hoy, Movimiento Ciudadano vuelve a ponerla sobre la mesa como una prioridad, indicó.

Con la llegada de eventos internacionales como el Mundial de la FIFA, Vázquez Ahued pidió asegurar condiciones justas y transparentes para todas las personas.